
Séance du Conseil général du 10 décembre 2018

Motion du groupe socialiste

Etat du patrimoine immobilier de la commune

Dans le but d'avoir une vue d'ensemble, le Conseil général demande au Conseil communal

de présenter un récapitulatif du patrimoine immobilier de la commune, notamment en ce

qui concerne les appartements, ainsi qu'une vision à court, moyen et long terme de la

planification des travaux et frais d'entretien à envisager.

À la suite d'un report, lors du Conseil général de septembre 2017, de travaux pour un

appartement situé aux Bayards, il nous est apparu important d'avoir les informations

nécessaires afin de pouvoir prendre position à l'avenir sur de tels objets en toute connaissance

de la situation et de pouvoir ainsi mieux se prononcer sur les investissements de l'entretien

du patrimoine communal.

Le Conseil général demande ainsi au Conseil communal de présenter un rapport complet

faisant état du patrimoine immobilier comprenant les travaux à prévoir et les revenus locatifs

des biens. Afin que ce travail puisse être utile dans la durée, il est souhaité qu'un document

synthétique soit tenu à jour et qu'il soit intégré dans le rapport de gestion annuel du dicastère

responsable si cela est possible, sinon qu'il soit remis chaque année à la commission de gestion

et des finances et à la commission des bâtiments.

Pour le groupe socialiste :

Gloria Dias Alexandre Tolmil Pierre Wexsteen
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